



DRA
róximo

con Canalejas, a no encontra- le los carlistas nconciliación! La rnos. El Tigre les se mataban esías. Ahora se toria:or asiste- allo en las Com- mentarios con itanas. Y luego había escrito í viene la masa do como nin- e nos tenemos blando. ■ LI.



no puede ser no ver jamás no llegan los luchas intestinas de los in- que aquí, para que ser políti- no es político í están las co- Y el grupo pos Tácito, por Santa Compa- los Desiderio, e los afrance- ntes, o el de va», o la Fan- de los lobos repitan, chas- componiendo esperpento fi-

ALBERTINA



EL AÑO SANTO DE LA RECONCILIACION

DE MOMENTO SE DESCONOCE CON EXACTITUD EL NUMERO DE VICTIMAS

ESTAMOS en el Año Santo de la Reconciliación, y España, como país católico que es, ha sido el primero en cumplir y en portarse. Todo cristo se está reconciliando aquí. Mira los monárquicos, si no, que dice que se han reconciliado con los comunistas, en París. Y los de la ETA, que se han reconciliado con los carlistas, para la cosa de poner bombas en Madrid. Y los de Sofico, que se han reconciliado con algunos chivatos para ver si se le echa tierra al asunto. Y don Laureano López-Rodó, que se ha reconciliado con los falangistas y dice que él de toda la vida.

Por no hablar de los rojos, como Madariaga y Sender, que se han reconciliado con el «ABC», o de las mujeres, que, como estamos también en su Año, se han reconciliado todas con sus maridos, a m a n t e s, novietes y boyfriends y están cada día más exigentonas y salidas. Y los curas, que se han reconciliado con los pobres y hasta con los socialistas. Quién lo iba a decir. Y la Campsa, que se ha reconciliado con el

cliente subiendo la super, y los Bancos, que se han reconciliado con los capitalistas y vuelven a darles crédito a manta, y la compañía Iberia, que se ha reconciliado con los viajeros, y para celebrarlo ha subido también el billete, y la censura, que se ha reconciliado con el personal y ya deja a la Catherine Deneuve en pelota picada, siempre que vayas acompañado de una persona mayor.

Si seremos buenos que hasta nos hemos reconciliado con los rusos y a lo mejor este año nos mandan embajador. Y lo mismo con los turistas, que también nos hemos reconciliado, a ver si vuelven, que no hay manera, y dice que nos vamos a reconciliar con los saharauis y nos vamos a casar con ellos por La Haya, y en este plan. Solís y Girón se han reconciliado con los falangistas, Raphael se ha reconciliado con Natalia, Antonio se ha reconciliado con un bailarín de su compañía y hasta yo me he reconciliado con Pacita, que andábamos de morros.

Y es que está de buena. ■ **LORD.**

